

L'ONU condamne l'attaque terroriste en Afghanistan qui a fait 30 morts



Nations Unies, 20 avril, (RHC-PL).-De hauts fonctionnaires de l'ONU et de la Mission d'Assistance de cet organisme mondial en Afghanistan ont condamné l'attaque terroriste perpétrée dans ce pays ce mardi, qui a fait 30 morts.

Le président de l'Assemblée Générale des Nations Unies, *Mogens Lyketoft*, a qualifié de terrible l'attentat à la bombe contre le bâtiment de la direction d'intelligence et contre une unité de services secrets à Kaboul, la capitale.

Mogens Lyketoft a adressé ses condoléances au peuple et au gouvernement afghans, victimes de cette attaque, qui a fait également plus de 300 blessés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/91090-lonu-condamne-lattaque-terroriste-en-afghanistan-qui-a-fait-30-morts>



Radio Habana Cuba